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     Please read the licensing conditions before:
     


     	
There is a German version of the general terms and conditions following the English version.
Eine deutsche Version der Allgemeinen Geschäftsbedingungen folgt der englischen Version.

------------------------------------------------    

scanner application software GmbH ("SCAPS")
General Terms and Conditions



§ 1 Scope of Application, Terms

1. The use, sale and any other transfer (such as for testing purposes) of SCAPS software and SCAPS hardware shall be governed exclusively by the following General Terms and Conditions ("Terms"). Any deviating or conflicting terms and conditions of the Customer shall not be accepted by SCAPS unless SCAPS has expressly agreed to them in writing. These Terms shall also apply to all future transactions between the parties, such as the delivery of updates, and also if SCAPS transfers SCAPS software or SCAPS hardware to the Customer with knowledge of deviating or conflicting terms and conditions.
2. For the purposes of this Agreement, "SCAPS Software" shall mean differently qualified versions of the "SAM" (Scanner Application Module) software developed by SCAPS and all software solutions developed by SCAPS based on "SAM", including demo versions and test versions. The SCAPS software is protected by copyright. The SCAPS software is licensed, not sold, by the licensor ("SCAPS").
3. For the purposes of these Terms, "SCAPS Hardware" shall mean the hardware modules "USC-1, USC-2 and USC-3 ", USC-1, USC-2 and USC-3 extensions developed by SCAPS and compatible with the SCAPS Software, as well as all hardware solutions and the DSD (Digital Servo Driver) further developed by SCAPS thereon.
4. These Terms shall only apply if the Customer is an entrepreneur within the meaning of Section 14 of the German Civil Code (BGB), a legal entity under public law or a special fund under public law.



§ 2 Licence Grant, Licence Fee

1. Subject to these Terms, SCAPS grants to Licensee ("Customer") a non-exclusive licence to use the full version of the SCAPS software and related documentation ordered by the Customer from time to time (the "Documentation").
2. As long as the Customer does not use the SCAPS software for commercial purposes, but only for demonstration or evaluation purposes, he is entitled to download, copy and install a demo version of the SCAPS software, which may also contain functions of the full version at the free discretion of SCAPS under allocation of a time-limited licence key, without contractual consideration. Unrestricted and unlimited use of the functions of the SCAPS software (full version) is only possible and permissible after licensing. Licensing is effected by issuing a licence key (password) and, if applicable, by sending a dongle, which the Customer is entitled to use and activate without delay as soon as he has confirmed receipt of the licence key (or dongle) to SCAPS. Licensing is only granted for SCAPS original software and not for software obtained/distributed in violation of SCAPS rights. No licence will be granted for SCAPS software in conjunction with SCAPS hardware which has been manufactured/distributed in breach of SCAPS rights. SCAPS reserves the right to take further security measures to prevent the infringing use of SCAPS software or hardware by means of special copy protection on the hardware or in connection with software updates. The Customer does not acquire the rights to use the software until the full version has been granted for an unlimited period of time. Until this time, the liability of SCAPS shall be governed by § 10 of these Terms.
3. SCAPS shall charge a one-time licence fee for the granting of the rights to use the full version of the SCAPS software in accordance with the SCAPS price list valid at that time.


§ 3 Scope of the Software Licence

1. The licence granted by SCAPS to the Customer includes the non-exclusive right to use the licensed SCAPS software in object code.
2. The Customer is entitled to the following use under this Agreement:
a)  The Customer is entitled to use the SCAPS software only in accordance with the terms and number of licences purchased. The Customer may only use the software on a number of computer workstations corresponding to the number of licences purchased. The software is in use in this sense when the respective computer has temporarily or permanently loaded the SCAPS software. The Customer may only use those modules of the software for which he has been granted a licence.
b)  Removal of references to SCAPS copyright or other labels on the SCAPS software / hardware is not permitted.
c)  Changes to the SCAPS software and error corrections are only permitted in accordance with section 69 of the German Copyright Act (UrhG). A reverse translation (decompilation) of the programme code into another form of representation is prohibited. Excepted from this is a partial translation of the code form for the purpose of establishing interoperability of an independently created programme with the SCAPS software or with other computer programmes under the restrictions specified in section 69 e of the German Copyright Act (UrhG).




§ 4 Obligations of the Customer 

With regard to the software, the Customer is obliged to protect SCAPS' rights to the SCAPS software vis-à-vis third parties. In particular, the Customer undertakes to impose the provisions set out in these terms and conditions and affecting the Customer as licensee also on third parties and to oblige them to comply with these Terms.


§ 5 Copyrights, property rights

SCAPS is the licensor and owner of the rights of use under copyright law to the SCAPS software. These rights of use as well as other rights to the software provided to the Customer for use remain exclusively with SCAPS. Attention is hereby drawn to the consequences under criminal law of the unauthorised use of works protected by copyright pursuant to section 106 of the German Copyright Act (UrhG).


§ 6 Control Rights

Employees of SCAPS or auditors dispatched by SCAPS shall be entitled, with seven (7) days' notice, to enter the Customer's business premises during normal business hours and to verify compliance with the terms of the licence. If this inspection reveals that the Customer has culpably breached the licence conditions - with the exception of default in payment - SCAPS is entitled to demand an appropriate contractual penalty from the Customer. The Customer may have the appropriateness of the contractual penalty reviewed by a court of competent jurisdiction. This shall not affect the assertion of further claims, in particular claims for damages and injunctive relief, by SCAPS.


§ 7 Cancellation

1. The term of the licensing of the SCAPS-Software is unlimited.
2. SCAPS is entitled to terminate the licence agreement with immediate effect if the Customer breaches material provisions of these terms and conditions and continues to do so despite a warning.
3. After termination of the contract, the Customer is obliged to immediately delete all stored and processed data formats of the software licensing from the storage units of all his computers and to return copies of the SCAPS software, the documentation and, if applicable, the dongle to SCAPS. This shall not affect the assertion of further claims, in particular claims for damages.


§ 8 Provision of hardware, retention of title

1. SCAPS sells hardware developed by it in addition to granting a software licence. The hardware modules "USC-1, USC-2 and USC-3 ", USC-1, USC-2 and USC-3 extensions developed by SCAPS and compatible with the SCAPS software as well as all hardware solutions further developed by SCAPS on this basis can only be used in conjunction with the SCAPS software. The DSD (Digital Servo Driver) can also be used with stand-alone software, and thus with software that is not SCAPS software.
2. The price for the hardware results as a package price together with the SCAPS software from the respective valid SCAPS price list.
 The hardware remains the property of SCAPS until full payment has been made. If the Customer is in default with payment after the due date, SCAPS has the right to withdraw from the contract and reclaim the goods. The Customer shall have a right of set-off or retention only in respect of counterclaims which have become res judicata or are undisputed.
3. The type of delivery for the hardware results from the order confirmation. Incoterms 2020 shall apply. The deadlines and dates for the delivery of the hardware promised by SCAPS shall always be considered non-binding, unless a fixed deadline or date has been expressly agreed in writing. In the event of an additional order, amendment or supplement to the original order, previously assured delivery periods shall be invalid. The newly agreed delivery period shall apply.
4. In the event of disruptions of SCAPS's operations due to force majeure, e.g. strike or lockout, which temporarily prevent SCAPS, through no fault of its own, from performing its contractual obligations on the agreed date or within the agreed period, the agreed dates or periods shall be extended by the duration of the disruption of performance caused by such circumstances plus a reasonable acceptance period. Insofar as such events make it considerably more difficult or even impossible for SCAPS to deliver and the hindrance is not only of a temporary nature, SCAPS is entitled to withdraw from the contract. If a corresponding disruption leads to a hindrance in performance of more than six months, the Customer may withdraw from the contract.
5. SCAPS is not obliged to make the sold hardware operational at the Customer's premises. 
6. The hardware supplied by SCAPS is used to control a laser scanner system. It is supplied without a casing. Laser beams may cause health and other damage. Before installation and commissioning, the user must therefore ensure compliance with all relevant safety rules. It is the sole responsibility of the customer to strictly comply with all applicable and relevant safety rules concerning installation and operation of the system and hardware at all times.


§ 9 Liability for Defects

1. SCAPS shall provide the Customer with a performance description for the use of the software and hardware, which specifies the intended use and the conditions of use of the SCAPS software and SCAPS hardware. The information contained in the software and hardware manuals provided by SCAPS shall be deemed to be a non-binding product description and shall not be deemed to be a statement of condition or use. The information contained in the software and hardware manuals provided by SCAPS shall be regarded as a non-binding product description and shall not be construed as a statement of quality or use. The Customer is not granted any guarantees in the legal sense by SCAPS.
2. The Customer must inspect the SCAPS software for obvious defects immediately upon receipt and notify SCAPS immediately of any such defects, otherwise any warranty for such defects is excluded. The same applies if such a defect becomes apparent later. Section 377 of the German Commercial Code (HGB) shall apply.
3. SCAPS warrants that the SCAPS software in the version provided to the Customer and the SCAPS hardware will be used in accordance with the contract or the service description, without, however, guaranteeing such use. SCAPS also warrants that the Customer may use the SCAPS software without infringing the rights of third parties. In the event of a material defect, SCAPS shall first be entitled to subsequent performance, i.e. at its own discretion to remedy the defect ("rectification") or to make a replacement delivery. Within the scope of the replacement delivery, the Customer will, if necessary, take over a new version of the software, unless this leads to unreasonable impairments for the Customer. In the event of defects in title, SCAPS shall, at its own discretion, provide the Customer with a legally unobjectionable opportunity to use the SCAPS software or modify it in such a way that it no longer infringes the rights of third parties. 3. The Customer is obliged to provide SCAPS with verifiable documentation on the type and occurrence of faults in the contractual use and to cooperate in the containment of faults.
4. The liability for defects does not extend to impairments of the contractual use caused by improper or incorrect use of the SCAPS software or SCAPS hardware by the customer. Liability for defects is excluded if the Customer has made programme changes and no clear interfaces can be defined or if he has used the SCAPS software or the SCAPS hardware beyond the contractual use or use in accordance with the service description. Liability for defects is also excluded if a material defect occurs in the SCAPS hardware which is caused by the use of software which is not SCAPS software
5. With the exception of claims for damages, claims for liability for defects due to material defects shall become statute-barred after one year. The limitation period shall commence from the time the right to use the full version of the licensed software is granted.


§ 10 Liability

1. In the event of intent or gross negligence, SCAPS shall be liable in accordance with the statutory rules; likewise in the event of culpable breach of essential contractual obligations. In the event of simple negligence, SCAPS' liability for damages in the event of a breach of an essential contractual obligation shall be limited to the foreseeable, typically occurring damage.
2. Liability for culpable injury to life, limb or health and liability under the Product Liability Act shall remain unaffected.
3. Unless otherwise expressly provided above, the liability of SCAPS is excluded. The aforementioned limitations of liability shall also apply in the event of breaches of duty by the organs, representatives or vicarious agents of SCAPS.


§ 11 Data protection

 The data protection information on the homepage applies: www.scaps.com.


§ 12 Assignment

SCAPS is entitled to transfer the rights and obligations arising from the licence agreement with the customer in its entirety to another company.

§ 13 Final Clauses

1. The contracting parties agree that these Terms shall apply to the licensing of the software and/or the sale of the hardware in the version valid at the time of the order of the software and/or hardware and that the German version of the Terms shall prevail.
2. Individual agreements with the Customer - insofar as they are made in writing - take precedence over these Terms. The written form shall also be required for legally relevant declarations and notifications which the Customer must submit to SCAPS after conclusion of the contract (e.g. setting of deadlines, notifications of defects). The written form shall be complied with by the text form.
3. German law shall aply.The UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods shall not be applicate. If the Customer is a merchant, a legal entity under public law or a special fund under public law or has no general place of jurisdiction in Germany, the place of jurisdiction for all legal disputes arising from and in connection with these terms and conditions and the contractual relationship with the Customer shall be the Regional Court of Munich I. SCAPS is also entitled to take legal action at the Customer's general place of jurisdiction.

SCAPS GmbH
scanner application software
Bahnhofstr. 17
82041 Deisenhofen
Deutschland

Communication:
general: URL www.scaps.com
informations: info@scaps.com
Telephone: +49 89 452290-0
Telefax: + 49 89 452290-29


------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Allgemeine Geschäftsbedingungen 
der scanner application software GmbH
("SCAPS")


§ 1 Anwendungsbereich, Begriffe

1. Die Nutzung, der Verkauf und jede anderweitige Überlassung (etwa zu Testzwecken) von SCAPS-Software und SCAPS-Hardware bestimmt sich ausschließlich nach Maßgabe der nachfolgenden Allgemeinen Geschäftsbedingungen („Bedingungen“). Abweichende oder entgegenstehende Geschäftsbedingungen des Kunden werden von SCAPS nicht anerkannt, sofern SCAPS diesen nicht ausdrücklich schriftlich zugestimmt hat. Diese Bedingungen gelten auch für alle zukünftigen Geschäfte zwischen den Parteien, etwa für die Lieferung von Updates, sowie auch dann, wenn SCAPS in Kenntnis abweichender oder entgegenstehender Bedingungen dem Kunden SCAPS-Software bzw. SCAPS-Hardware überlasst.
2. Als "SCAPS-Software" im Sinne dieses Vertrages gelten unterschiedlich qualifizierte Versionen der von SCAPS entwickelten Software "SAM" (Scanner Application Module) sowie alle von SCAPS entwickelten auf "SAM" basierenden Softwarelösungen, einschließlich Demo-Versionen und Testversionen. Die SCAPS-Software ist urheberrechtlich geschützt. Die SCAPS-Software wird vom Lizenzgeber ("SCAPS") lizenziert, nicht verkauft. 
3. Als "SCAPS-Hardware" im Sinne dieser Bedingungen gelten die von SCAPS entwickelten und zur SCAPS-Software kompatiblen Hardwaremodule "USC-1, USC-2 und USC-3 ", USC-1, USC-2 und USC-3 Erweiterungen sowie alle von SCAPS hierauf weiter entwickelten Hardwarelösungen und der DSD (Digital Servo Driver).
4. Diese Bedingungen gelten nur, wenn der Kunde Unternehmer im Sinne des § 14 BGB, eine juristische Person des öffentlichen Rechts oder ein öffentlich-rechtliches Sondervermögen ist.


§ 2 Lizenzeinräumung, Lizenzgebühr

1. Nach Maßgabe dieser Bedingungen gewährt SCAPS dem Lizenznehmer ("Kunden") eine nicht ausschließliche Lizenz zur Nutzung der Vollversion der jeweils von ihm bestellten SCAPS-Software und der dazugehörigen Dokumentation (die "Dokumentation"). 
2. Solange der Kunde die SCAPS-Software nicht für kommerzielle Zwecke, sondern nur für Vorführ- oder Evaluierungszwecke verwendet, ist er zum Download, zur Kopie und zur Installation einer Demo-Version der SCAPS-Software, welche nach freiem Ermessen von SCAPS unter Vergabe eines zeitlich befristeten Lizenzschlüssels auch Funktionen der Vollversion enthalten kann, ohne vertragliche Gegenleistung berechtigt. Ein uneingeschränkter und unbefristeter Funktionsablauf der SCAPS-Software (Vollversion) ist erst nach Lizenzierung möglich und zulässig. Die Lizenzierung erfolgt durch die Vergabe eines Lizenzschlüssels (Passwort) sowie ggf. Übersendung eines Dongles, zu dessen Verwendung und damit einhergehenden Aktivierung der Vollversion der Kunde unverzüglich berechtigt ist, sobald er gegenüber SCAPS den Empfang des Lizenzschlüssels (bzw. Dongles) bestätigt hat. Eine Lizenzierung erfolgt nur für SCAPS original Software und nicht für Software, die unter Verstoß gegen Rechte von SCAPS erlangt/verbreitet wurde. Eine Lizenz für SCAPS Software in Verbindung mit SCAPS-Hardware, welche unter Verstoß gegen Rechte von SCAPS hergestellt/verbreitet wurden, wird nicht erteilt. Weitere Sicherungsmaßnahmen zur Verhinderung der rechtsverletzenden Verwendung von SCAPS-Software oder Hardware durch besonderen Kopierschutz auf der Hardware oder im Zusammenhang mit Software Updates behält sich SCAPS vor. Erst mit der zeitlich unbefristeten Einräumung der Vollversion erwirbt der Kunde die Nutzungsrechte an der Software. Bis zu diesem Zeitpunkt richtet sich die Haftung von SCAPS nach § 10 dieser Bedingungen. 
3. SCAPS berechnet für die Einräumung der Nutzungsrechte an der Vollversion der SCAPS-Software eine einmal fällige Lizenzgebühr gemäß der zu diesem Zeitpunkt jeweils gültigen SCAPS-Preisliste.





§ 3 Umfang der Software-Lizenz

1. Die dem Kunden von SCAPS eingeräumte Lizenz enthält das nicht ausschließliche Recht, die lizenzierte SCAPS-Software im Objektcode zu benutzen.. 
2. Der Kunde ist nach diesem Vertrag zu folgender Nutzung berechtigt: 
a)  Der Kunde ist zur Nutzung der SCAPS-Software nur nach Maßgabe und Anzahl der erworbenen Lizenzen berechtigt. Der Kunde darf die Software nur auf einer der Anzahl der erworbenen Lizenzen entsprechenden Anzahl von Computerplätzen nutzen. Die Software ist in Benutzung in diesem Sinne, wenn der jeweilige Computer zeitweise oder dauernd die SCAPS-Software geladen hat. Der Kunde darf nur diejenigen Module der Software nutzen, für die ihm eine Lizenz eingeräumt wurde. 
b)  Eine Entfernung von Hinweisen auf das Urheberrecht von SCAPS oder von sonstigen Etiketten an der SCAPS-Software / Hardware ist unzulässig. 
c)  Änderungen der SCAPS-Software sowie Fehlerkorrekturen sind nur nach Maßgabe von § 69 d UrhG zulässig. Eine Rückübersetzung (Dekompilierung) des Programmcodes in eine andere Darstellungsform ist untersagt. Ausgenommen hiervon ist eine teilweise Übersetzung der Codeform zum Zweck der Herstellung von Interoperabilität eines unabhängig geschaffenen Programms mit der SCAPS-Software oder mit anderen Computerprogrammen unter den in § 69 e UrhG angegebenen Beschränkungen. 


§ 4 Pflichten des Kunden

Der Kunde ist hinsichtlich der Software zur Wahrung der Rechte von SCAPS an der SCAPS-Software gegenüber Dritten verpflichtet. Insbesondere verpflichtet sich der Kunde, die in diesen Bedingungen aufgeführten und den Kunden als Lizenznehmer treffenden Regelungen auch Dritten aufzuerlegen und diese zur Einhaltung dieser Bedingungen zu verpflichten.


§ 5 Urheberrechte, Schutzrechte

SCAPS ist Lizenzgeber und Inhaber der urheberrechtlichen Nutzungsrechte an der SCAPS-Software. Diese Nutzungsrechte sowie andere Rechte an der dem Kunden zur Nutzung überlassenen Software verbleiben ausschließlich bei SCAPS. Auf die strafrechtlichen Konsequenzen der unerlaubten Nutzung urheberrechtlich geschützter Werke gemäß § 106 UrhG wird hiermit hingewiesen.


§ 6 Kontrollrechte

Mitarbeiter von SCAPS oder von SCAPS entsandte Prüfer sind berechtigt, mit einer Vorankündigung von sieben (7) Tagen während der üblichen Geschäftszeiten die Geschäftsräume des Kunden zu betreten und die Einhaltung der Lizenzbedingungen zu überprüfen. Ergibt sich bei dieser Überprüfung, dass der Kunde schuldhaft gegen die Lizenzbedingungen – mit Ausnahme des Zahlungsverzugs – verstoßen hat, ist SCAPS berechtigt, vom Kunden eine angemessene Vertragsstrafe zu fordern. Der Kunde kann die Angemessenheit der Vertragsstrafe von einem zuständigen Gericht überprüfen lassen.. Die Geltendmachung weiterer Ansprüche, insbesondere von Schadensersatz- und Unterlassungsansprüchen, durch SCAPS wird dadurch nicht berührt. 


§ 7 Kündigung

1. Die Laufzeit der Lizensierung der SCAPS-Software ist unbefristet. 
2. SCAPS ist zur Kündigung des Lizenzvertrages mit sofortiger Wirkung berechtigt, sofern der Kunde gegen wesentliche Bestimmungen dieser Bedingungenverstößt und diesen Verstoß trotz Abmahnung fortsetzt. 
3. Der Kunde ist verpflichtet, nach Vertragsbeendigung unverzüglich sämtliche gespeicherten und bearbeiteten Datenformate der Software-Lizensierung aus den Speichereinheiten seiner sämtlichen Rechner zu löschen und Kopien der SCAPS-Software, die Dokumentation und gegebenenfalls den Dongle an SCAPS zurückzugeben. Die Geltendmachung weiterer Ansprüche, insbesondere von Schadensersatzansprüchen, wird dadurch nicht berührt.


§ 8 Überlassung von Hardware, Eigentumsvorbehalt

1. SCAPS verkauft zusätzlich zur Einräumung einer Software-Lizenz die von ihr entwickelte Hardware. Die von SCAPS entwickelten und zur SCAPS-Software kompatiblen Hardwaremodule "USC-1, USC-2 und USC-3 ", USC-1, USC-2 und USC-3 Erweiterungen sowie alle von SCAPS hierauf weiter entwickelten Hardwarelösungen sind nur in Verbindung mit der SCAPS-Software verwendbar. Der DSD (Digital Servo Driver) kann auch mit stand-alone-Software, und somit mit Software, die keine SCAPS-Software ist, verwendet werden.
2. Der Preis für die Hardware ergibt sich als Paketpreis zusammen mit der SCAPS-Software aus der jeweils gültigen SCAPS-Preisliste. 
Die Hardware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung im Eigentum von SCAPS. Gerät der Kunde mit der Zahlung nach Fälligkeit in Verzug, hat SCAPS das Recht, vom Vertrag zurückzutreten und die Ware zurückzufordern. Der Kunde hat ein Aufrechnungs- oder Zurückbehaltungsrecht nur wegen rechtskräftig festgestellter oder unbestrittener Gegenforderungen.
3. Die Art der Lieferung für die Hardware ergibt sich aus der Auftragsbestätigung. Es gelten die Incoterms 2020. Die von SCAPS in Aussicht gestellten Fristen und Termine für die Lieferung der Hardware gelten stets als unverbindlich, sofern nicht ausdrücklich schriftlich eine feste Frist oder ein fester Termin vereinbart worden ist. Bei zusätzlicher Bestellung, Abänderung oder Ergänzung des ursprünglichen Auftrags sind zuvor zugesicherte Lieferfristen gegenstandslos. Es gilt die neu vereinbarte Lieferfrist.
4. Im Fall von durch höhere Gewalt bei SCAPS eintretenden Betriebsstörungen, z.B. durch Streik oder Aussperrung, die SCAPS ohne eigenes Verschulden vorübergehend daran hindern, die vertraglichen Verpflichtungen zum vereinbarten Termin oder innerhalb der vereinbarten Frist zu erbringen, verlängern sich die vereinbarten Termine oder Fristen um die Dauer der durch diese Umstände bedingten Leistungsstörungen zuzüglich einer angemessenen Annahmefrist. Sofern solche Ereignisse von SCAPS die Lieferung wesentlich erschweren oder gar unmöglich machen und die Behinderung nicht nur von vorübergehender Dauer ist, ist SCAPS zum Rücktritt vom Vertrag berechtigt. Führt eine entsprechende Störung zu einer Leistungsverhinderung von mehr als sechs Monaten, kann der Kunde vom Vertrag zurücktreten.
5. Der Kunde ist zur Weiterveräußerung der unter Eigentumsvorbehalt stehenden Ware im gewöhnlichen Geschäftsverkehr berechtigt. In diesem Falle tritt der Kunde jedoch in Höhe des Rechnungswertes unserer Forderung bereits jetzt alle Forderungen aus einer solchen Weiterveräußerung, gleich ob diese vor oder nach einer evtl. Verarbeitung der unter Eigentumsvorbehalt gelieferten Ware erfolgt, an SCAPS ab. SCAPS nimmt die Abtretung an. Unbesehen der Befugnis von SCAPS, die Forderung selbst einzuziehen, bleibt der Kunde auch nach der Abtretung zum Einzug der Forderung ermächtigt. In diesem Zusammenhang verpflichtet SCAPS sich, die Forderung nicht einzuziehen, solange und soweit der Kunde seinen Zahlungsverpflichtungen nachkommt. 
6. SCAPS ist nicht verpflichtet, die verkaufte Hardware beim Kunden betriebsbereit zu machen. 
7. Die von SCAPS gelieferte Hardware dient der Steuerung eines Laser-Scanner-Systems. Sie wird ohne Gehäuse geliefert. Laserstrahlen können gesundheitliche und andere Schäden verursachen. Vor Installation und Inbetriebnahme ist daher vom Benutzer die Einhaltung aller relevanten Sicherheitsregeln zu gewährleisten. Es liegt im alleinigen Verantwortungsbereich des Kunden, alle anwendbaren und relevanten Sicherheitsregeln betreffend Installation und Betrieb des Systems und der Hardware zu jeder Zeit strikt einzuhalten. 


§ 9 Mängelhaftung

1. SCAPS stellt dem Kunden eine Leistungsbeschreibung für die Nutzung der Software und Hardware zur Verfügung, die die bestimmungsgemäße Benutzung und die Einsatzbedingungen der SCAPS-Software und SCAPS- Hardware angibt. Die in den von SCAPS zur Verfügung gestellten Software- und Hardware-Handbüchern enthaltenen Informationen gelten als unverbindliche Produktbeschreibung und stellen keine. Beschaffenheits- oder Verwendungsangaben dar. Garantien im Rechtssinne erhält der Kunde durch SCAPS nicht.
2. Der Kunde hat die SCAPS-Software unverzüglich nach Erhalt auf offensichtliche Mängel zu überprüfen und diese bei Vorliegen SCAPS unverzüglich mitzuteilen, da ansonsten eine Gewährleistung für diese Mängel ausgeschlossen ist. Entsprechendes gilt, wenn sich später ein solcher Mangel zeigt. § 377 HGB findet Anwendung.
3. Für die SCAPS-Software in der dem Kunden überlassenen Fassung und die SCAPS-Hardware gewährleistet SCAPS den vertragsgemäßen bzw. der Leistungsbeschreibung entsprechenden Gebrauch, ohne diesen jedoch zuzusichern. SCAPS gewährleistet zudem, dass der Kunde die SCAPS-Software ohne Verstoß gegen Rechte Dritter nutzen kann. SCAPS ist im Fall eines Sachmangels zunächst zur Nacherfüllung berechtigt, d. h. nach eigener Wahl zur Beseitigung des Mangels („Nachbesserung“) oder Ersatzlieferung. Im Rahmen der Ersatzlieferung wird der Kunde gegebenenfalls einen neuen Stand der Software übernehmen, es sei denn, dies führt zu unzumutbaren Beeinträchtigungen des Kunden. Bei Rechtsmängeln wird SCAPS dem Kunden nach eigener Wahl eine rechtlich einwandfreie Nutzungsmöglichkeit an der SCAPS- Software verschaffen oder diese so abändern, dass keine Rechte Dritter mehr verletzt werden. 3. Der Kunde ist verpflichtet, SCAPS nachprüfbare Unterlagen über Art und Auftreten von Störungen des vertragsgemäßen Gebrauchs zur Verfügung zu stellen und bei der Eingrenzung von Fehlern mitzuwirken. 
4. Die Mängelhaftung erstreckt sich nicht auf Beeinträchtigungen des vertragsgemäßen Gebrauchs, die durch eine unsachgemäße oder fehlerhafte Benutzung der SCAPS-Software oder SCAPS-Hardware durch den Kunden verursacht worden sind. Die Mängelhaftung ist ausgeschlossen, wenn der Kunde Programmänderungen vorgenommen hat und keine klaren Schnittstellen definierbar sind oder die SCAPS-Software bzw. die SCAPS Hardware über den vertragsgemäßen bzw. der Leistungsbeschreibung entsprechenden Gebrauch hinaus benutzt hat. Die Mängelhaftung ist ferner ausgeschlossen, wenn an der SCAPS-Hardware ein Sachmangel auftritt, welcher durch die Verwendung von Software, die keine SCAPS-Software ist, bedingt ist.
5. Mit Ausnahme von Schadensersatzansprüchen verjähren Mängelhaftungsansprüche aufgrund von Sachmängeln in einem Jahr. Die Verjährung beginnt ab dem Zeitpunkt der Einräumung des Nutzungsrechts an der Vollversion der lizenzierten Software. 


§ 10 Haftung

1. Im Falle von Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit haftet SCAPS nach den gesetzlichen Regeln; ebenso bei schuldhafter Verletzung von wesentlichen Vertragspflichten. Bei einfacher Fahrlässigkeit ist die Schadensersatzhaftung im Fall der Verletzung einer wesentlichen Vertragspflicht von SCAPS auf den vorhersehbaren, typischerweise eintretenden Schaden begrenzt. 
2. Die Haftung wegen schuldhafter Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit sowie die Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz bleiben unberührt. 
3. Soweit vorstehend nichts ausdrücklich anders geregelt, ist die Haftung von SCAPS ausgeschlossen. Die zuvor genannten Haftungsbeschränkungen gelten auch bei Pflichtverletzungen der Organe, Vertreter oder Erfüllungsgehilfen von SCAPS.


§ 11 Datenschutz

Es gelten die Datenschutzhinweise auf der Homepage: www.scaps.com.


§ 12 Abtretung

SCAPS ist berechtigt, die Rechte und Pflichten aus dem Lizenzvertrag mit dem Kunden in seiner Gesamtheit auf ein anderes Unternehmen zu übertragen.


§ 13 Schlussbestimmungen

1. Die Vertragsparteien sind sich einig, dass diese Bedingungen für die Lizensierung der Software und/oder den Verkauf der Hardware in der zum Zeitpunkt der Bestellung der Software und/oder Hardware gültigen Fassung Anwendung finden und dass die deutsche Fassung der Bedingungen maßgeblich ist. 
2. Individuelle Vereinbarungen mit dem Kunden – soweit sie schriftlich getroffen werden – haben Vorrang vor den Bedingungen. Der Schriftform bedürfen auch rechtserhebliche Erklärungen und Anzeigen, die der Kunde nach Vertragsabschluss gegenüber SCAPS abzugeben hat (z.B. Fristsetzung, Mängelanzeigen). Die Schriftform wird durch die Textform gewahrt.
4. Es gilt deutsches Recht unter Ausschluss der Bestimmungen des UN-Kaufrechts. Sofern der Kunde Kaufmann, eine juristische Person des öffentlichen Rechts oder ein öffentlich-rechtliches Sondervermögen ist oder keinen allgemeinen Gerichtsstand im Inland hat, ist Gerichtsstand für alle Rechtsstreitigkeiten aus und im Zusammenhang mit diesen Bedingungen und der Vertragsbeziehung mit dem Kunden das Landgericht München I. SCAPS ist berechtigt, auch am allgemeinen Gerichtsstand des Kunden zu klagen.


SCAPS GmbH
scanner application software
Bahnhofstr. 17
82041 Deisenhofen
Deutschland

Kommunikation:
allgemein: URL www.scaps.com
Informationen: info@scaps.com
Telefon: +49 89 452290-0
Telefax: + 49 89 452290-29
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